

## Programa de empleo atenderá a 120 mil jóvenes (El Financiero 14/09/11)

Programa de empleo atenderá a 120 mil jóvenes (El Financiero 14/09/11) Zenyazen Flores Miércoles, 14 de septiembre de 2011 • Más de 70% podría ser contratado de manera permanente. • De uno a tres meses, tiempo de duración de las becas. • No es un paliativo de la desocupación: Óscar Ortiz. - HABRÁ EMPLEO PARA 84 MIL JÓVENES: STPS La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) estimó que al menos 70 por ciento de los 120 mil jóvenes que se prevé atender a través del Programa de Impulso para el Empleo de Jóvenes y Grupos en Desventaja, podrían ser contratados de manera permanente en la empresa donde reciban la respectiva capacitación técnica. El subcoordinador general del Servicio Nacional de Empleo (SNE), Óscar Ortiz, explicó que con la inversión de 600 millones de pesos que se plantea en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012, se prevé atender a 120 mil jóvenes, principalmente profesionistas y técnicos. Pero aclaró que basados en esquema de cooperación que se tiene con las empresas, sólo será una proporción la que se capacite y otra la que sea contratada. Con base en ese mecanismo y el monto proyectado para el año fiscal entrante, se calcula que alrededor de 84 mil jóvenes serían colocados en un empleo después de la capacitación y de una valoración de desempeño por parte de la empresa, lo que equivale a 70 por ciento de profesionistas y técnicos contratados. "La variable de la permanencia en ese puesto fue algo que se tomó en cuenta para proponer el programa en un esquema de ampliación de programas. Nosotros tenemos información de que de los jóvenes que se contratan a los seis meses, 70 por ciento siguen trabajando, y es un buen dato ( ) creemos que a la empresa le conviene conservar a los jóvenes que fueron capacitados debidamente y que se involucraron en un proceso." En entrevista, Ortiz detalló que el tiempo de duración de las becas que se otorgarán dependerá de los procesos productivos que identifiquen las empresas, por lo que podrán ir de uno a tres meses con apoyos que van de uno a tres salarios mínimos por cada día que se capaciten, es decir de mil 435 hasta cuatro mil 350 pesos mensuales. Oportunidades El funcionario confió en que -a reserva de las posibles modificaciones que sufra la iniciativa en la Cámara de Diputados- el programa "sea aprobado en los términos en que está propuesto, a fin de dar continuidad al reforzamiento de la política activa de empleo para la búsqueda de un trabajo, ya que no es un paliativo de la desocupación, sino un mejoramiento de los recursos para que los jóvenes se empleen". Aunque el programa va dirigido a individuos de 16 a 29 años, está pensado para jóvenes con escolaridad mínima de secundaria y estudios técnicos o profesionales, apuntó. Todos los jóvenes podrán tener cabida en todos los sectores de la economía, mas por el tipo de proceso tecnológico y actualización, las industrias manufacturera y automotriz, así como empresas medianas y pequeñas donde se fabrican alimentos, son las principales áreas de oportunidad. Por entidades, el Estado de México, Nuevo León, Puebla y el Distrito Federal son zonas de oportunidad para los profesionistas y jóvenes, debido a que hay procesos más industrializados. Mientras, en Quintana Roo, Guerrero, Chiapas y Oaxaca los apoyos se podrán dar en rubros relacionados con servicios y turismo.